

# Polres Karawang Raih Presisi Award



ARIE FIRMANSAH/KARAWANG BEKASI EKSPRES

**MENYERAHKAN :** Direktur Eksekutif LEMKAPI, Edi Saputra Hasibuan serahkan penghargaan Presisi Award kepada Kapolres Karawang AKBP Rama Samtama Putra di Aula Mapolres Karawang, Kamis (5/8/21).



## Luncurkan Aplikasi Layanan Publik Karawang Tangguh dan Command Center

**KARAWANG** - Membuat inovasi pelayanan publik. Lembaga Kajian Strategis Kepolisian Indonesia (LEMKAPI) memberikan penghargaan Presisi Award untuk Polres Karawang.

Direktur Eksekutif LEMKAPI, Edi Saputra Hasibuan mengatakan, melihat Polres Karawang sangat dirasakan oleh masyarakat. Dengan berbagai inovasi yang dihadirkan seperti aplikasi pelayanan Karawang Tangguh dan command center yang bisa dimanfaatkan dengan cepat. "Kita terkagum dengan

inovasi pelayanan tersebut baru diresmikan satu bulan sudah ada ratusan masyarakat memanfaatkan untung melaporkan terjadi pelanggaran hukum. Sertai langsung ditindaklanjuti oleh Polres Karawang dengan kurun waktu tidak lama," kata Edi kepada wartawan di Aula Mapolres Karawang, Kamis (5/8/21).

Menurut Edi, tentu saja aplikasi layanan publik ini dimanfaatkan oleh masyarakat Kabupaten Karawang. Selain itu juga, Polres Karawang melakukan gagasan mobil patroli tangguh sebanyak 22 unit. Yang dilengkapi dengan alat pencuci tangan guna mendukung percepatan penanganan Covid-19 di wilayah Kabupaten Karawang. "Kita juga apresiasi Polres Karawang dengan berinova-

si dalam pelaksanaan vaksinasi keliling. Dalam rangka mendukung percepatan Vaksinasi nasional, sehari sejuta vaksin sampai ke pelosok-pelosok daerah terpencil di wilayah Kabupaten Karawang," ungkapnya.

Polres Karawang bersinergi dengan Pemda Kabupaten Karawang dan Kodim 0604 Karawang

awang.

Sementara itu, Kapolres Karawang AKBP Rama Samtama Putra mengungkapkan, penghargaan ini jadi penyemangat jajaran Polres Karawang untuk lebih giat dan optimal kepada masyarakat dalam bentuk pelayanan, perlindungan dan pengayoman. Dalam situasi pandemi Covid-19 ini, TNI-Polri, pemerintah daerah dan komponen masyarakat samakan persepsi dalam upaya penanggulangan Covid-19.

"Dengan penghargaan ini kami sangat berterima kasih dan ini menjadi penyemangat untuk jajaran Polres Karawang. Saya alhamdulillah sekarang Kabupaten Karawang sudah menjadi zona oranye dan PPKM Level 3 serta berharap turun ke zona kuning terus zona hijau," pungkasnya. (rie)



TRANSFORMASI MENUJU POLRI YANG PRESISI

